

バレーボール部の紹介

私たちバレーボール部は、つい先日、平成26年12月14日に行われた新人戦県南地区大会で3位になり、平成27年1月30日に行われる県大会出場権を獲得しました。人数は2年生3人、1年生5人、マネージャー1人（2年）の計9人と少ないですが、県大会勝利を目指して練習に励んでいます。

中学生の皆さん、ぜひ土浦工業高校に入学し、土浦工業バレーボール部と一緒に楽しく活動しましょう。皆さんの力が必要です。待っています！

平成26年度の成績

- | | | |
|----------------|---------------|-------|
| ・ 関東大会県南地区大会 | (平成26年4月27日) | 3位 |
| ・ 関東大会茨城県大会 | (平成26年5月9日) | 1回戦敗退 |
| ・ インターハイ県南地区大会 | (平成26年6月11日) | 3位 |
| ・ インターハイ茨城県大会 | (平成26年6月20日) | 1回戦敗退 |
| ・ 新人戦県南地区大会 | (平成26年12月14日) | 3位 |
| ・ 新人戦県大会 | (平成27年1月30日) | ??? |